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En aniversario de “La Cumparsita” y nacimiento de Gardel
MAÑANA VIERNES SE PRESENTARÁ “TANGO X 100”

El  Presidente  de  la  Cámara  de  Representantes,  Alejandro  Sánchez,
realizará mañana viernes una conferencia de prensa para presentar “Tango
x 100”, 100 artistas, 100 ciudades, 100 años y la Cumparsita Danza.
Este  lanzamiento  tendrá lugar  coincidiendo  con  un  nuevo  aniversario  del
nacimiento  de  Carlos  Gardel  y  al  conmemorarse  el  centenario  de  “La
Cumparsita”.
El  acto  tendrá  lugar  a  la  hora  11:30  en  la  Antesala  de  Diputados,  con
oratoria del Director de Uruguay XXI, Antonio Carámbula; la Directora de
la  Intendencia de Montevideo,  Mariana Percovich;  y  los diputados Jaime
Trobo y Fernando Amado.
Por la tarde, sobre la hora 18, en la intersección de 18 de Julio con la calle
Yi, en la esquina del monumento a Gardel, tendrá lugar un espectáculo que
contará con la presencia del Sexteto Montevideo, la Orquesta “Destaoriya”
y el ballet de Fidel Guerrero y Laura Rivas y la presentación de la pareja
Campeona  del  Mundo  2014  de  Tango  Danza,  Lorena  Bares  y  Gerardo
Astesiano.
A las 21 horas y en el marco de estos festejos, se sumará la Sala Camacuá
de Aebu, que rendirá su homenaje a Roberto Méndez por “20 años con el
Tango”.

EL PALACIO ADHIERE A LA NOCHE DE LOS MUSEOS

Con motivo de la celebración de “La Noche de los Museos”, a celebrarse
mañana viernes, el Palacio Legislativo adherirá a la iniciativa y mantendrá
sus puertas abiertas entre las 18 y las 23 horas.
En ese horario se exhibirá la pinacoteca del Poder Legislativo, ingresando
por el acceso principal que da a la Avenida Libertador.
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VIVIENDA SE TRASLADARÁ EL MARTES HASTA PAJAS BLANCAS

Los miembros de la Comisión de Vivienda, Territorio y Medio Ambiente de la
Cámara  de  Representantes  se  trasladarán  el  próximo  martes  hasta  el
balneario Pajas Blancas a los efectos de conversar con vecinos preocupados
por un emprendimiento minero en la zona.
La  reunión  tendrá  lugar  en  el  Club  de  Baby  Fútbol  “PABLAN”  y  dará
comienzo sobre la hora 9:45.
(Se invita a la prensa a concurrir)

COMISIONES CITADAS PARA EL LUNES

Especial de ciencia y tecnología
Los miembros de la Comisión especial de ciencia y tecnología se reunirán
mañana para recibir a representantes de la empresa productora de cáñamo
”Jardín de Invierno S.A.”
Lo harán a la hora 17:30 en la Sala 8 del Edificio Artigas, anexo al Palacio
Legislativo.

Especial de adicciones
Los integrantes de la Comisión especial  de adicciones trabajarán mañana
desde la hora 17:30 en la Sala “Alba Roballo”, oportunidad en que tratarán
el  proyecto  de  ley  que  modifica  los  niveles  de  alcohol  en  sangre  en
conductores.
Durante la jornada se recibirá al Directorio de INAVI y a representantes
gremiales vinculadas al tema. 

DE LA MEDIA HORA PREVIA

(Martes 08 de diciembre)

Aniversario del Plebiscito por el NO
El diputado por Montevideo Oscar Groba (FA) utilizó la media hora previa
del pasado martes para recordar los treinta y cinco años del plebiscito por
el No y, en ese marco, el papel que jugó desde CX30 José Germán Araujo.
El legislador también se refirió a las denuncias que Araujo realizara sobre
violaciones a los derechos humanos,  a  pocos días de que el  ex dirigente
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comunista Jorge Gundelzoph tenga que presentarse ante la Jueza Blanca
Rieiro para dar cuenta de sus actos durante los años de dictadura.

Situación del hospital de Castillos
El  diputado  por  Rocha  Darcy  De  Los  Santos  (FA)  salió  al  cruce  de
comentarios  distorsionantes  sobre  la  realidad  del  Hospital  de  Castillos,
referentes a que se transformaría en una policlínica grande.
Sobre el tema explicitó que desde la Dirección de este centro de salud se
afirmó  que  la  institución  seguirá  cumpliendo  su  rol  en  una  localidad  de
aproximadamente  8.000  habitantes,  6.000  de  los  cuales  se  atienden  en
dicho hospital.
El  legislador  afirmó  que  el  hospital  seguirá  brindando  servicios,  que  se
seguirá con el servicio de farmacia, con la atención odontológica, con todas
las especialidades y que mantendrá médicos de emergencia los 365 días del
año.

Cincuentenario de matanza en Indonesia
El diputado por Montevideo Julio Batistoni (FA) recordó el cincuentenario
de la matanza de comunistas por parte del ejército de Indonesia, matanza
que para la propia CIA fue, en término de números de muertos, uno de los
peores asesinatos en masa del Siglo XX.
Según afirmó el legislador, hasta hoy los autores de este genocidio siguen
gozando  de  total  impunidad,  argumentando  en  su  historia  oficial  que  se
trató de un intento de golpe de Estado de los comunistas que provocó la
reacción de un pueblo salvaje sediento de sangre.
Batistoni dijo sin embargo que cada día hay más dato sobre este episodio,
en especial proveniente de estudiosos de origen australiano.

Pedido de vuelta a Comisión para proyecto “cero” alcohol en sangre
El diputado por Canelones Amín Niffouri (PN) adelantó su posición sobre un
proyecto de ley que figuraba en el orden del día de la sesión referente a
“cero”  alcohol  para  conductores,  iniciativa  que  pidió  vuelva  a  Comisión  a
efectos de escuchar la posición de las autoridades del INAVI. 
El legislador señaló que es contrario a la reducción a “cero” del porcentaje
de  alcohol  en  sangre,  salvo  en  aquellas  personas  menores  de  veinticinco
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años, alternativa que sugirió el sector vitivinícola y que levantó reacciones
muy diferentes a nivel de las redes sociales.

Reflexiones sobre los cambios tecnológicos
El diputado por San José Walter De León (FA) planteó la necesidad de que
nuestro país se adapte a los nuevos tiempos y migre de la sociedad donde
todo es tangible a una en la que todos los procesos son simbólicos.
Como ejemplo de ello el legislador habló del manejo del dinero electrónico y
de la necesidad que tenemos como sociedad  de desarrollar una educación en
matemáticas y lenguas y en el acceso a la tecnología.
En su exposición De León aseguró que ese es el camino a seguir y que la
enseñanza que nos deja Uber es que no podemos poner barreras al futuro
sino aprovecharlo.

Traslado de los restos de Lavalleja
El diputado por Lavalleja Gastón Elola (PN) manifestó su interés en que los
restos del Brigadier General Juan Antonio Lavalleja, que se encuentran hoy
en la Catedral de Montevideo, sean trasladados a Minas, de acuerdo a lo que
plantean  en  un  proyecto  de  ley  los  diputados  Mario  García  y  Javier
Umpiérrez.
Según  el legislador este es el momento de plantear el tema ya que la Plaza
principal de Minas, donde está enclavado el monumento ecuestre esculpido
por Juan Manuel Ferrari, está en remodelación y sería el lugar adecuado
para que los restos del prócer descansen.

(Miércoles 9 de diciembre)

Reunión de Comisión de equidad y género del Parlatino
La diputada por Montevideo Berta Sanseverino (FA) se refirió al proceso de
la  aprobación  de  una  norma  marco  aprobada  durante  la  reunión  de  la
Comisión de Equidad de Género, Niñez y Juventud del Parlatino, celebrada
en Panamá a fines del mes de noviembre.
La  legisladora  dijo  estar  orgullosa  de  la  aprobación  de  los  treinta  y  un
artículos  de  esta  norma  que  tiene  por  objeto  orientar  a  los  Estados
miembros  del  Parlamento  Latinoamericano  en  la  adopción  de  medidas,
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institucionales y/o políticas,  que promuevan y garanticen la  consolidación
gradual de la Democracia Paritaria como meta en la región.
Dicha norma marca una serie de definiciones como, por ejemplo, trabajar
hacia un Estado inclusivo con la democracia paritaria.  

Simplificar trámite de la partida de nacimiento
El diputado por Maldonado Federico Casaretto (PN) se preguntó por qué las
partidas de nacimiento vencen a los treinta días cuando en realidad es un
documento único que debería servir para toda la vida.
El  legislador  explicó  lo  engorroso  que  resulta  para  la  población  de
Maldonado, que un 50% proviene de otro departamento, sacar la partida de
nacimiento,  documento  que  se  debe  presentar  incluso  para  tramitar  la
cédula de identidad o el pasaporte.
Casaretto abogó por que la partida de nacimiento se expida solamente una
vez, que los ciudadanos puedan quedarse con dicho documento tal y como se
hace con la jura de la Bandera  y que, si se la extravía, se pueda solicitar
nuevamente en el centro de estudios. 

Militarización de la Laguna del Sauce y problemas con vías del tren
El diputado por Maldonado Darío Pérez (FA) realizó algunas aclaraciones
sobre un proyecto  de  ley  vinculado  al  cuidado del  espejo  de  agua de  la
Laguna del Sauce.
El legislador anunció un proyecto de ley que corregirá la Ley Nº 19.142 para
que se le permita a la Prefectura Nacional Naval pueda ejercer funciones de
policía en dicho espejo de agua y en costas del arroyo Maldonado.
Por otra parte el diputado Pérez pidió se desafecten los terrenos de AFE
que dividen la ciudad en dos, lo que permitiría un mejor desarrollo de la
ciudad, transformando ese espacio en una vía de comunicación terrestre o
de paseo, integrándola a la misma.

Emergencia laboral en Artigas
El  diputado  por  Artigas  Mario  Ayala  Barrios  (PN)  entiende  que  el
departamento  de  Artigas  se  encuentra  ante  una  emergencia  labor  y
denunció que hasta ahora no ha tenido respuesta de ninguna de las puertas
que golpeara a nivel del gobierno en busca de soluciones.



Cámara de Representantes

El legislador también se refirió  a  la  situación de los trabajadores de la
empresa Calvinor y Green Frozen, para quienes el Cuerpo votó una minuta de
comunicación para la extensión del Seguro de Desempleo.
Ayala dijo que el departamento tiene necesidad de liberarse del empresario
que mal gestionó la empresa, que no cumplió con sus trabajadores ni con el
Estado, para poder ejecutar un nuevo proyecto de producción de alimentos.

Conclusiones de la cumbre del milenio
El diputado por Montevideo Pablo González (FA) recordó al pleno que en el
año 2000 la Cumbre del Milenio aprobó ocho grandes objetivos, cuyas metas
deberían cumplirse este año.
El legislador dijo que al evaluar los resultados y definir las estrategias a
seguir para garantizar que el desarrollo sea parte de la vida de los seres
humanos, se llega a un balance de contrastes.
González afirmó que las condiciones de pobreza,  la  falta de acceso a la
salud, a la educación, a los servicios de agua potable o la reducción de las
tasas de mortalidad infantil y materna prevalecen en diferentes regiones
por lo que habrá que ser más ambiciosos.
Finalizó  sus  palabras  pidiendo  a  la  Comisión  especial  de  población  y
desarrollo  del  Cuerpo  asuma  el  seguimiento  de  esta  situación  y  vaya
generando insumos para evaluar resultados periódicamente.

Protección del trabajador frente a la insolvencia patronal.
El diputado por Montevideo Luis Puig (FA) informó sobre un proyecto de ley
que presentara conjuntamente con el diputado Carlos Reutor por el que se
genera un fondo de garantía con el aporte del 0,5% de lo que las empresas
pagan por partidas salariales a efectos de cubrir al trabajador frente a la
insolvencia patronal.
El legislador solicitó a las distintas bancadas parlamentarias que analicen
este tema y se expresen ya que aspira a que esta iniciativa sea aprobada por
la unanimidad de los miembros de la Cámara.
____________________________________________________

INVITACIÓN A LA PRENSA

Tema: Lanzamiento “TANGO X 100”
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Día: Mañana viernes
Hora: 11:30 
Lugar: Antesala de Diputados


